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        Aos  QUATRO  de  FEVEREIRO  de  MIL  NOVECENTOS  e NOVENTA  e OITO 
        nesta Cidade de Sines  e Sala  de  Sessoes  do Edificio  dos Pacos 
        do  Concelho,  teve   lugar    a   REUNIAO  ORDINARIA  da   Camara 
        Municipal de Sines, estando presentes: 
 
        PRESIDENTE: - MANUEL COELHO CARVALHO, que  presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES: - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                    - JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA 
                    - NUNO JOSE GONCALVES MASCARENHAS 
                    - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
                    - ANTONIO RUI FOLQUES DA COSTA PIMENTA 
                    - ANTONIO JOSE NOGUEIRA DE ALMEIDA 
 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao, eram 14.00 Horas.-------------------------------------- 
 
        I - ANTES DA ORDEM DO DIA: --------------------------------------- 
        1 - PRESIDENTE: -------------------------------------------------- 
        1.1 - NOMEACAO DO ADJUNTO DO SR. PRESIDENTE: --------------------- 
        A Camara Municipal tomou  conhecimento  da  nomeacao do adjunto do 
        Gabinete do  Sr.  Presidente,  o  licenciado  Joao  Manuel Rosa de 
        Almeida, nos termos do art. 8  do  DL  116/84, de 6 de Abril e que 
        iniciara  funcoes  logo  que   esteja   disponivel  e  em  data  a 
        informar.--------------------------------------------------------- 
 
        1.2 - ASSOCIACAO CONTRA-REGRA - Actualizacao de subsidio:--------- 
        Deliberado, por unanimidade,  proceder  a actualizacao do subsidio 
        mensal a Associacao em epigrafe  que  passa  de 22 contos para 250 
        contos/mes de forma  a  perfazer 3.000  contos/ano,  com efeitos a 
        partir de Janeiro de 1998 e durante  o ano de 1998.  No futuro,  o 
        subsidio anual sera fixado  em  funcao  do Plano de Actividades da 
        Associacao. ------------------------------------------------------ 
                                                                   .../...
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        1.3 - CINE TEATRO VASCO DA GAMA - Escritura de compra venda:------ 
        Informou que se celebrou a  escritura  de compra venda do edificio 
        Cine  Teatro  Vasco  da  Gama.    Mais  informou  que  se pretende 
        celebrar  contrato  com  a   Lusomundo   de  forma  a  garantir  a 
        continuidade  da programacao  de  filmes,  ja  que  nao ha sala de 
        projeccao regular de cinema. ------------------------------------- 
 
        O Sr. Vereador Pimenta disse  que aceitaria este contrato a titulo 
        precario em virtude de  nao  haver  nenhuma  sala  em Sines para a 
        projeccao de filmes. --------------------------------------------- 
 
        2 - SR. VEREADOR FERREIRA COSTA: --------------------------------- 
        2.1 - AQUISICAO DE AUTOCARRO: ------------------------------------ 
        O Sr. Vereador Ferreira Costa  expos sumariamente  as  razoes  que 
        o levaram a apresentar este  processo, fora da ordem de trabalhos. 
        Foi aceite, por unanimidade, a apreciacao do processo.------------ 
 
        Presende reclamacao da  Cimpomovel  e  respectivo parecer juridico 
        que considera que a mesma deve merecer provimento.---------------- 
        Presente  parecer  da  Comissao  de  Analise,  revisao  do parecer 
        anteriormente emitido e que surge na sequencia da reclamacao.----- 
 
        A CMS delibera nos termos da alinea  a)  do n. 1, do art. 71 do DL 
        55/95, anular o concurso  em  epigrafe  por considerar que nenhuma 
        das propostas esta em  condicoes  de  ser admitida por desrespeito 
        para com o caderno  de  encargos,  tal  como  refere a Comissao de 
        Analise. --------------------------------------------------------- 
 
        Mais delibera a Camara  Municipal  de  Sines nao abrir de imediato 
        novo concurso por nao lhe parecer oportuno.----------------------- 
 
        O  Sr.  Vereador  Ferreira   Costa   explicou  que  nao  considera 
        oportuna a aquisicao deste equipamento.  Por um lado,  tratando-se 
        de um autocarro  de  55  lugares,  teria  uma utilizacao restrita, 
        visto que para a  maioria  das solicitacoes das colectividades, um 
        autocarro de cerca de 30  lugares  e suficiente.   Por outro lado, 
        sendo necessario  renovar  parte  da  frota  de viaturas ligeiras, 
        devera dar-se prioridade a essa medida.--------------------------- 
 
        Comunique-se esta decisao a todos os concorrentes.---------------- 
 
        3 - SR. VEREADOR PIMENTA: ---------------------------------------- 
        3.1 - SUBSIDIO AO CLUBE NAUTICO CONCEDIDO EM 1997 E AINDA NAO PAGO 
        Solicitou que o subsidio  extraordinario  de 1000 contos concedido 
        em 1997, seja processado logo que possivel. ---------------------- 
        Foi informado de que a CMS ira tentar pagar na proxima semana.---- 
 
        4 - ORCAMENTO MUNICIPAL PARA O  ANO DE 1998 - Rectificacao a folha 
        de encerramento: ------------------------------------------------- 
        Presente informacao da Sra.  Directora  do DAF, referindo ter sido 
        detectado pelos Servicos que, no Documento referido em epigrafe, o 
        extenso esta incorrectamente escrito,  bem  como  a  data de 30 de 
                                                                   .../...
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        Dezembro  de   1998,   propondo   que   seja   tomada  deliberacao 
        rectificativa da qual  se  extraira  certidao  que passara a fazer 
        parte  integrante  do  Orcamento  para  1998.--------------------- 
        Aprovado, por unanimidade, a presente proposta. ------------------ 
        Assim, a Camara Municipal  deliberou, por unanimidade, proceder as 
        seguintes correccoes: -------------------------------------------- 
        Onde se le:  "dois  mil,  seiscentos  e  sessenta  e tres milhoes, 
        duzentos e tres escudos", ---------------------------------------- 
        Devera ler-se: "dois mil, seiscentos e sessenta  e  tres  milhoes, 
        duzentos e tres mil escudos". ------------------------------------ 
        Mais delibera,  por  unanimidade,  corrigir  o ano incorrectamente 
        dactilografado, devendo ler-se "30 de  Dezembro de 1997" em vez de 
        30 de Dezembro de 1998.------------------------------------------- 
        Estas  deliberacoes  deverao   ser   objecto   de  deliberacao  da 
        Assembleia Municipal.--------------------------------------------- 
 
        II - ORDEM DE TRABALHOS: ----------------------------------------- 
        1 - EXPEDIENTE GERAL: -------------------------------------------- 
        1.1 - ASSOCIACAO PORTUGUESA AMIGOS DE RAOUL FOLLEREAU - Subsidio:- 
        Presente  of.  c/  entrada   n.  1033,  de  98.01.22,  solicitando 
        concessao de subsidio a fim  de   poder  levar a efeito o projecto 
        contra o flagelo da lepra. --------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"  Aprovado um subsidio 
        extraordinario de 10.000$00".------------------------------------- 
 
        1.2   -    ASSOCIACAO    PORTUGUESA    DE    LIMITADOS    DA   VOZ 
        (LARINGECTOMIZADOS) - Subsidio: ---------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n. 528, de 98.01.14, solicitando concessao 
        de  subsidio  a  fim   de    dar   continuidade  ao  objectivo  de 
        reabilitacao da voz ao doente oncologico. ------------------------ 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"  Aprovado um subsidio 
        extraordinario de 10.000$00".------------------------------------- 
 
        1.3  -  ESCOLA  SUPERIOR  DE  EDUCACAO  DE  SETUBAL   -  INSTITUTO 
        POLITECNICO - Actividades Interculturais, no periodo de 11 a 14 de 
        Marco/98: -------------------------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n.  382,  de 98.01.12,  sobre a realizacao 
        das Actividades em epigrafe para os alunos que frequentam o 1. ano 
        de todos  os  cursos  ministrados  naquele  Instituto, solicitando 
        informacao  sobre  as   disponibilidades   para  o  acolhimento  e 
        integracao de um ou dois grupos de alunos.------------------------ 
        Presente informacao do Sector da  Educacao  de que apos o contacto 
        com o Instituto, o apoio  sera  dirigido  a  um grupo de 8 alunos, 
        sendo dado apoio em  transporte,  dormidas e alimentacao, no valor 
        de 43.600$00. ---------------------------------------------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,   o  despacho  de:"Aprovado.  Promover 
        roteiro a locais de interesse".----------------------------------- 
        O Sr. Vereador Pimenta fez  notar que o questionario enviado devia 
        ser mais bem preenchido, de maneira a dar a conhecer aos alunos os 
        locais mais tipicos do  nosso  Concelho para que pudessem adquirir 
        alguns conhecimentos historicos e culturais da nossa zona.-------- 
                                                                   .../...
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        1.4 - GRUPO DOS AMIGOS DO JARDIM ZOOLOGICO - Actualizacao de quota 
        de Socio Extraordinario: ----------------------------------------- 
        Presente  of.  c/  entrada  n.  659,  de  98.01.16,  informando da 
        actualizacao da quota de Socio  Extraordinario  que passa a ser de 
        70.000$00.-------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho de:"Aprovado a actualizacao 
        da quota para 70.000$00".----------------------------------------- 
 
        1.5  -  CONSTRUSINES  -  SOCIEDADE  DE  CONSTRUCAO  CIVIL  E OBRAS 
        PUBLICAS, LDA. - Horarios de funcionamento: ---------------------- 
        Presente req. c/ entrada n.  109, de 98.01.13, solicitando licenca 
        de funcionamento do Quiosque  Meia  Praia,  sito na Praia vasco da 
        Gama. para os meses de Janeiro a Maio das 09.00 H as 24.00 H e nos 
        meses de Junho a Setembro das 09.00 H as 02.00 H. ---------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Deferido.  Notificar o 
        requerente de que  durante  o  dia  a  musica  ambiente nao devera 
        ultrapassar a area  do  estabelecimento,  bem  como  no periodo da 
        noite devera ter  niveis  que  nao  prejudiquem os vizinhos.  Sera 
        observado o procedimento durante  1998  e  levado  em conta para o 
        licenciamento de 1999".------------------------------------------- 
 
        O Sr. Vereador Mascarenhas entende que nao se justifica no Inverno 
        a abertura as 09.00 H  da  manha, porque este equipamento tem como 
        principal finalidade o apoio a  praia  que durante este periodo do 
        ano tem uma afluencia reduzida ou quase nula.--------------------- 
 
        O Sr. Vereador Pimenta acha que a Avenida da praia deve ter vida.- 
 
        Aprovado com  a  recomendacao  de  pedir  a  APS  que  solicite ao 
        concessionario que de preferencia  nao forneca bebidas em garrafas 
        ou copos de vidro. ----------------------------------------------- 
 
        O Sr. Vereador Guinote entrou  nesta altura dos trabalhos e sugere 
        que volte a recomendar-se  que  a musica ambiente nao ultrapasse a 
        area do estabelecimento. ----------------------------------------- 
 
        1.6 -  PROGRESSAO NAS CARREIRAS DO  PESSOAL ABRANGIDO PELO N. 2 DO 
        ART. 19  E ART. 20 DO DL 353-A/89 DE 16 DE OUTUBRO: -------------- 
        A Camara Municipal tomou  conhecimento da listagem de funcionarios 
        que progrediram na respectiva carreira,  nos  termos  do DL citado 
        em epigrafe, com efeitos a  partir de Janeiro de 1998. ----------- 
 
        1.7 - MAPAS DE ASSIDUIDADE  DO  PESSOAL  DO  QUADRO E CONTRATADO - 
        Novembro de 1997: ------------------------------------------------ 
        A Camara Municipal tomou conhecimento dos mapas em epigrafe.------ 
 
        1.8  -  INSPECCAO-GERAL  DE  FINANCAS  -  Inspeccao  sectorial  no 
        Municipio de Sines: ---------------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.  1479,  de 98.01.30, informando que na 
        data de entrega deste oficio (Dia 29 de Janeiro de 1998) se inicia 
        a accao inspectiva em epigrafe.----------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" Tomamos conhecimento". 
        O Sr. Vereador Guinote  solicitou  informacao  a medida que esteja 
        disponivel.------------------------------------------------------- 
                                                                  .../...
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        1.9 - AMDB  -  ASSOCIACAO  DE  MUNICIPIOS  DO  DISTRITO  DE BEJA - 
        Convocatoria - Assembleia Intermunicipal: ------------------------ 
        Presente of. c/ entrada  n.  774,  de  98.01.19, convocando para a 
        reuniao da Assembleia Intermunicipal no dia 30 de Janeiro/98.----- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"Sera representante o Sr. 
        Presidente e o Sr. Vereador Nogueira".---------------------------- 
 
        1.10 - ADL - ASSOCIACAO DE DESENVOLVIMENTO DO LITORAL ALENTEJANO - 
        Corpos Sociais - Trienio 1998/2000: ------------------------------ 
        Presente  of.  c/  entrada   n.  1184,  de  98.01.26,  solicitando 
        indicacao do representante da CMS a fazer parte dos Corpos Sociais 
        da ADL. ---------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"Sera representante da 
        Camara Municipal o Sr. Vereador Ferreira Costa".------------------ 
 
        1.11 - AMDS - ASSOCIACAO  DE  MUNICIPIOS  DO DISTRITO DE SETUBAL - 
        Renovacao de mandatos: ------------------------------------------- 
        Presente  of.  c/  entrada   n.  1030,  de  98.01.22,  solicitando 
        indicacao dos elementos que representam o Municipio de Sines junto 
        da AMDS, nos termos  do  art.  5,  n.  1  dos  Estatutos, a fim de 
        proceder a renovacao dos orgaos da Associacao. ------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Serao representantes o 
        Sr. Presidente e o Sr. Vereador Ferreira Costa".------------------ 
 
        1.12 - AMLA -  ASSOCIACAO  DOS  MUNICIPIOS DO LITORAL ALENTEJANO - 
        Representacao da Autarquia nos orgaos da AMLA: ------------------- 
        Presente  of.  c/  entrada   n.  361,  de  98.01.12,   solicitando 
        indicacao de tres  representantes  da  Autarquia  para integrar os 
        orgaos da AMLA, nos termos dos respectivos Estatutos. ------------ 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho de:"Serao representantes da 
        CMS o Sr. Presidente,  a  Sra.  Vereadora  Carmem e o Sr. Vereador 
        Nogueira".-------------------------------------------------------- 
 
 
        2 - REPARTICAO FINANCEIRA: --------------------------------------- 
        2.1 - CONSUMOS DE GASOLEO - OUTUBRO, NOVEMBRO E DEZEMBRO/97:------ 
        Aprovados, por unanimidade, os consumos de gasoleo.--------------- 
        Deliberado, por  unanimidade,  oferecer  o  gasoleo  aos Bombeiros 
        Voluntarios de  Sines  e  ao  lar  Prats,  nos  valores  totais de 
        386.056$00 e de 165.468$00, respectivamente.---------------------- 
        Cobrar o gasoleo ao Ginasio Clube de Sines, Vasco da Gama Atletico 
        Clube, Juntas de Freguesia de  Sines  e de Porto Covo, nos valores 
        totais  de  226.408$00,  810.434$00,  69.503$00  e  de 560.639$00, 
        respectivamente. ------------------------------------------------- 
 
        2.2 - COMISSAO  DO  CARNAVAL  DE  SINES  - Regularizacao de debito 
        anterior e subsidio Carnaval Sines 1998:-------------------------- 
        Presente  nota  de   debito   no   valor  total  de  1.569.450$00, 
        resultante das diferencas dos subsidios  atribuidos em 1996 e 1997 
        e os valores das facturas da Empresa Castros.--------------------- 
                                                                   .../...
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        O Sr. Vereador Ferreira Costa  propos  que o subsidio de 1998 seja 
        igual a 7.500 contos de forma a cobrir os 6.000 contos deste ano e 
        os  1.500  contos  dos   anos  anteriores  reclamados  por  aquela 
        Comissao. -------------------------------------------------------- 
 
        Aprovado,  por   unanimidade,   a   atribuicao   de   subsidio  de 
        7.500.000$00.  --------------------------------------------------- 
 
        O Sr. Vereador Guinote concorda  com  a atribuicao do subsidio mas 
        que nao seja de 7.500.000$00, pois nao deveria pagar-se dividas de 
        1996 e 1997 que a CMS nunca aprovou.------------------------------ 
        O Sr. Vereador  referiu  que  a  Camara  sempre assumiu que paga a 
        iluminacao e nao que da 6.000 contos ao Carnaval.  Foi sempre esta 
        a sua  orientacao  de voto e  nao  vai mudar ate porque este foi o 
        entendimento unanime do anterior executivo. ---------------------- 
 
        E preferivel  que a  CMS  processe  o  subsidio e a Comissao pague 
        directamente  a  Empresa   fornecedora   da  iluminacao.--  A  CMS 
        deliberou assumir esta responsabilidade  de  pagar  o subsidio e o 
        Carnaval deve assumir o pagamento a Empresa . -------------------- 
 
        O  Sr.  Vereador  Guinote  concordou,  no  geral,  mas  quanto aos 
        atrasados o Sr. Vereador votou contra. --------------------------- 
 
        Esta  alteracao  de  valores   de  subsidio  esta  contemplada  na 
        alteracao orcamental que se discutira a seguir.------------------- 
 
        2.3 - ALTERACAO ORCAMENTAL N. 01 AO ORCAMENTO MUNICIPAL PARA 1998: 
        Aprovada, por unanimidade,  a   alteracao  orcamental em epigrafe, 
        que apresenta, quer nas  reducoes  quer  nos  reforcos, o valor de 
        75.600.000$00, conforme informacao e justificacao apresentada pela 
        Economista Dra. Sara Courelas. ----------------------------------- 
 
        2.4 - CONTRATACAO DE  EMPRESTIMO  DE  TESOURARIA EM CONTA CORRENTE 
        PARA 1998: ------------------------------------------------------- 
        Presente processo para contratacao  de emprestimo de Tesouraria em 
        conta corrente para  o  ano economico  de  1998  com informacao da 
        Economista Dra. Sara Courelas. ----------------------------------- 
        Aprovada,  por  maioria,  a  contratacao  com  a  Caixa  Geral  de 
        Depositos, ate porque a  Caixa  Agricola  obriga a que se utilizem 
        tranches de  5.000  contos,  tornando  na  pratica  mais onerosa a 
        proposta ja que a CMS  pode  so  necessitar de uma parte, a Camara 
        Municipal opta pela  adjudicacao  a  Caixa  Geral  de Depositos do 
        presente emprestimo para vigorar no ano de 1998.------------------ 
        Envie-se ao Tribunal de Contas para obter o visto legal.---------- 
 
        Votaram contra os Srs.  Vereadores Guinote, Pimenta e Mascarenhas. 
        O  Sr.  Vereador  Guinote  votou  contra  porque  sempre  o fez no 
        anterior mandato por entender que este tipo de emprestimos nao sao 
        uma forma de financiamento prevista na lei.----------------------- 
                                                                   .../...
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        II - EXPEDIENTE DE OBRAS: ---------------------------------------- 
 
        1 - ABAIXO ASSINADO MORADORES NO LOTE C LOTEAMENTO D. PEDRO I SITO 
        NA AV. D. PEDRO I - Proposta para construcao de garagens;--------- 
        Presente  abaixo  assinado  c/   entrada  n.  1044,  de  97.11.18, 
        manifestando interesse na construcao  de  garagens e propondo duas 
        localizacoes alternativas. --------------------------------------- 
        Presente o parecer desfavoravel da DPU. -------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Indeferido. Transcrever o 
        parecer tecnico".------------------------------------------------- 
 
        2 - REGULARIZACAO  DA  TITULARIDADE  DO  LOTE  3 DA URBANIZACAO DO 
        FAROL - ANTONIO DA CONCEICAO SILVA: ------------------------------ 
        Presente informacao da Fiscalizacao Municipal sobre os motivos que 
        levaram  o  Sr.  Antonio  da  Conceicao  Silva   a  construir  uma 
        habitacao  no  lote   em   referencia   cedido  a  Antonio  Alonso 
        Goncalves.-------------------------------------------------------- 
        A CMS vende o lote em  epigrafe  ao Sr. Antonio da Conceicao Silva 
        pelo valor estipulado em  orcamento  para  1998 - 13.230$00/m2.  A 
        escritura tera lugar, obrigatoriamente, durante o ano de 1998.---- 
        No caso  de  aceitacao  a  CMS  aprova  a  legalizacao da presente 
        situacao. -------------------------------------------------------- 
 
        3 - INFORMACAO A CAMARA DOS DESPACHOS EXARADOS PELO  SR.  VEREADOR 
        DO  PELOURO,  CONFORME  SUBDELEGACAO DE COMPETENCIAS DELIBERADA EM 
        SESSAO DE 07.01.98, E NOS TERMOS DO  N. 3 DO ART. 52 DO DL 100/84, 
        NA REDACCAO DA LEI 25/85, DE  12  DE  AGOSTO  E LEI 18/91 DE 12 DE 
        JUNHO: ----------------------------------------------------------- 
        A  Camara  Municipal  tomou  conhecimento  dos mapas anexos a esta 
        minuta de acta, referentes a: ------------------------------------ 
          - Licencas de  construcao  emitidas  no  periodo  de  19 a 30 de 
            Janeiro de 1998.---------------------------------------------- 
          - Projectos indeferidos no  periodo  de   02  a 30 de Janeiro de 
            1998.--------------------------------------------------------- 
 
        III - DEPOIS DA ORDEM DE TRABALHOS: ------------------------------ 
        1 - DISTRIBUICAO DE PELOUROS  PELOS SENHORES VEREADORES DO PARTIDO 
        SOCIALISTA: ------------------------------------------------------ 
        O Sr. Vereador  Guinote  informou  que  nao  aceitam a proposta de 
        distribuicao de pelouros feita pelo Sr. Presidente. -------------- 
        Consideram esta proposta mais restritiva  do  que  a de 1993 e que 
        nao traduz uma posicao de respeito pelo resultado eleitoral obtido 
        pelo Partido Socialista. ----------------------------------------- 
        A proposta nao  corresponde  a  pelouros,  mas  sim a tarefas, sem 
        cobertura orcamental nem objectivos no Plano de Actividades.------ 
        Nao podem pois  aceitar,  mas independentemente disso, compreendem 
        que sendo o executivo  novo,  entendem  que  a  Camara deve ter um 
        tempo para avaliar a  real  situacao,  ate  porque nao foram estes 
        eleitos que fizeram o documento de trabalho em vigor, que e um mau 
        documento.   Mas estao para  colaborar  no  sentido de se obter um 
        bom resultado. --------------------------------------------------- 
                                                                   .../...
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        O Sr. Presidente explicou o  porque  destes pelouros e sabe que os 
        pelouros estao interligados e nao se podem isolar, nem dar outros. 
        Concorda que o Plano de Actividades e Orcamento devem ser revistos 
        e se-lo-ao a seu tempo. ------------------------------------------ 
 
        O   Sr.   Vereador   Ferreira   Costa   registou   com   agrado  a 
        disponibilidade dos Senhores  Vereadores  e  esta  neste momento a 
        avaliar, de facto, a  situacao  e  as  revisoes  e reestruturacoes 
        necessarias ao bom funcionamento da Autarquia. ------------------- 
 
        IV - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 17.00 horas.------------------- 
 
        E eu, ____________________________,  Lidia  Maria Silvestre Afonso 
 
        de  Magalhaes,  Secretaria   do   orgao   executivo  municipal,  a 
        subscrevi. ------------------------------------------------------- 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      OS VEREADORES, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 


